
成田市公設地方卸売市場運営審議会 

（平成２８年度第１回）会議録 

１ 開催日時 

平成２８年４月２７日（水）午後３時３０分～午後４時４５分 

 

２ 開催場所 

成田市飯仲４２番地２ 

成田市公設地方卸売市場 管理事務所２階会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

岩澤貞男会長、篠原圭助委員、加瀬間俊勝委員、西山重男委員、 

佐藤義男委員、小泉嘉美委員、廣野安弘委員、小宮山四郎委員、 

伊藤竹夫委員、原野義史委員、神谷隆一委員、柿澤利行委員、 

伊東利一委員、日置久惠委員、磯野德子委員、 

（事務局） 

小泉一成市長、藤﨑祐司部長、五十嵐昭夫場長、坂本俊子場長補佐 

成毛寛実主幹、郡司芳己主査 

 

４ 内容 

（１）「成田市場の今後のあり方について」答申（案） 
（２）その他 
 

５ 議事（要旨） 

（１）まず、「成田市場の今後のあり方」再諮問に対する平成 27 年度第 3回審 

議会までの中で各委員から出された意見、また意見に対する市側の見解等を整 

理した資料について事務局より説明を行った。 

（２）次に、会長が取りまとめを行った答申（案）について、事務局より説明

を行った。まず、「検討結果の内容について」、次に「審議会の判断・成田市場

の将来性について」最後に、「審議会の判断・整備手法のあり方について」の順

に、今までの審議会で出された各委員からの意見との関連性なども踏まえ説明

し、それぞれに対する意見や質問を受けた。 

（３）会議の状況を踏まえ、小泉市長より「次回の審議会において、願わくば

正式に答申という形でいただきたい」との発言があった。次回の審議会までに



本日受けた意見等を整理したうえで再度答申案を作成し、次回は正式な答申に

向けて引き続き審議を進めることとなった。答申案の作成は、岩澤会長に一任

することで承認された。 

◆主な意見等 

（意見） 

 「成田市場の将来性について」における３つの戦略の中で、「戦略１：成田空

港に近接する立地を生かした卸売市場の輸出拠点化」についてはそのままで良

いと思うが、「戦略２」「戦略３」の部分へは、将来に向けて持続可能な市場の

実現のために必要なもの、例えば加工機能や付加価値機能の充実など、具体的

な戦略をわかりやすく表記すべきと思う。 

（回答） 

 意見の中で出された取り組むべき具体的な戦略等について精査し、必要なも

のを修正案に取り込んでいく。 

（意見） 

 施設規模や移転先の検討にあたっては短期的な視点だけではなく、将来的な

展望も踏まえて進めていくべき。最終的には、千葉県の拠点となり得るような

施設を目指すべきと考える。 

（意見） 

 現在進めている成田市場の輸出への取り組みに関しては、県内周辺市町村な

どからも注目されており期待も大きい。希望者が幅広く参加できるようなシス

テムを構築すべきと考えるが。 

（回答） 

 輸出に関するシステムづくりについては、引き続き輸出拠点化推進協議会を

中心に調査研究を進めていきたい。 

６ 傍聴 

１０名（うち記者４名） 

７ 次回開催日時（予定） 

平成２８年５月中旬 


